

Neuwahl des Vorstands der Ärztekammer Westfalen-Lippe

Dr. Ingo Flenker als Präsident der westfälisch-lippischen Ärzteschaft wiedergewählt

Münster, 17. November 2001

æk21/01/da

Dr. Ingo Flenker aus Sprockhövel (Ennepe-Ruhr-Kreis), Chefarzt am Katholischen Krankenhaus Dortmund-West, ist am heutigen Samstag, 17. November 2001, erneut zum Präsidenten der Ärztekammer Westfalen-Lippe gewählt worden. Der 55jährige Internist steht damit in der dritten Legislaturperiode in Folge an der Spitze der westfälisch-lippischen Ärzteschaft. Ohne Gegenkandidat erhielt Dr. Flenker 67 von 115 gültig abgegebenen Stimmen.

Dr. Flenker dankte den Delegierten der Kammerversammlung für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und für die Möglichkeit, die erfolgreiche Politik der vergangenen Legislaturperiode fortzusetzen. Das Gesundheitswesen und damit auch die Ärzteschaft stünden vor großen Herausforderungen: Das Gesundheitssystem, das 110 Jahre seinen Dienst geleistet habe, müsse dringend umgestaltet werden. Die Zahl der Beitragszahler und der zu versorgenden Versicherten klaffe immer weiter auseinander. Sicher werde die Kammer die berechtigten Interessen der Ärzte vertreten. Besonders werde er sich aber für die Erhaltung der Solidarität des Systems einsetzen. „Das Gesundheitssystem ist für die Patienten da“, betonte der Kammerpräsident, „und wir als Ärzteschaft müssen mit dafür sorgen, daß die Patienten die Gewinner der anstehenden Reformen sind.“

Ärztliche Pressestelle
Westfalen-Lippe
Gartenstraße 210 – 214
48147 Münster

Tel. 02 51/929-21 02
-21 03
Fax: 02 51/929-21 49

E-Mail:
pressestelle@aeawl.de

Ebenfalls ohne Gegenkandidat wurde der Vizepräsident der Ärztekammer, **Dr. Hans-Jürgen Thomas** aus Erwitte (Kreis Soest), in seinem Amt bestätigt (68 Ja-Stimmen). Der niedergelassene Facharzt für Allgemeinmedizin tritt damit gleichfalls seine dritte Legislaturperiode in diesem Amt an.

Der Vorstand der Ärztekammer wird komplettiert durch neun Beisitzer. Gewählt wurden:

- **Prof. Dr. Torsten Hausamen**, Internist, Ärztlicher Direktor der Städtischen Kliniken Mitte, Dortmund (neu gewählt, 78 Ja-Stimmen)
- **Dr. Theodor Windhorst**, Chirurg, Leitender Arzt der Städtischen Kliniken Bielefeld-Mitte, Bielefeld (Wiederwahl, 100 Ja-Stimmen)
- **Dr. Burkhardt Budde**, niedergelassener Chirurg, Münster (Wiederwahl, 76 Ja-Stimmen)
- **Karl-Heinz Müller**, Labormediziner, Leitender Arzt am Klinikum Lippe-Detmold, Detmold (Wiederwahl, 66 Ja-Stimmen)
- **Dr. Paul Weyand**, niedergelassener Gynäkologe, Bochum (Wiederwahl, 61 Ja-Stimmen)
- **Dr. Rudolf Kaiser**, Radiologe, Leitender Arzt am Herz-Jesu-Krankenhaus, Münster (Wiederwahl, 63 Ja-Stimmen)
- **Dr. Eugen Engels**, niedergelassener Allgemeinmediziner, Eslohe (neu gewählt, 96 Ja-Stimmen)
- **Dr. Joachim Dehnst**, Chirurg, Oberarzt am Katholischen Krankenhaus Hagen, Hagen (neu gewählt, 72 Ja-Stimmen)

- **Dr. Lydia Berendes**, Anästhesistin, Assistenzärztin an den Universitätskliniken Münster, Münster (neu gewählt, 71 Ja-Stimmen)

Die Wahl des Präsidenten, Vizepräsidenten und des Vorstands fand im Rahmen der konstituierenden Sitzung der Kammerversammlung der Ärztekammer Westfalen-Lippe statt. Das Selbstverwaltungsparlament der rund 34.500 Ärztinnen und Ärzte im Landesteil war bereits am 26. September 2001 neu gewählt worden.

Die Ärztekammer Westfalen-Lippe ist die viertgrößte der insgesamt 17 Ärztekammern in Deutschland. Sie ist die berufliche Vertretung der Ärztinnen und Ärzte, die im Landesteil Westfalen-Lippe – er umfaßt die Regierungsbezirke Arnsberg, Detmold und Münster mit rund acht Millionen Einwohner – ihren Beruf ausüben oder, falls nicht berufstätig, ihren Wohnsitz haben.